

令和7年度 第4回定期連絡会 アンケート

- 耳にしたことがありましたが、詳しくは知らない所もあり、新たな知識がつく機会となりました。今後、相談等で困っている方がいましたらファミサポを紹介していけると思います。
- ファミリーサポートのついて知ることがきて良かったです。
- ファミリーサポートセンターについて勉強できる機会となってよかったです。（うちの事業所にファミサポを利用している子がいたので、具体的に知りたいと思っていました。）
また、グループセッションにおいて、他事業所さんの困りごとや最近の動向などを聞く事ができ共有したり、意見をもらったりし気が楽になりました。
同じような場を再度設けてもらい、他の話題についてもお話しできたらいいなと思います。
- ファミサポの仕組みをくわしく知りとても勉強になった。きょうだい児支援の視点からも考えることができた。
子どもの成長には、様々な視点からのサポートが必要ではないかと考えた。
- 本日はありがとうございました。
私もきょうだい児なので目頭が熱くなってしまうことがありました。
スポットが障がい児だけに当たっているファミリーで育つきょうだい児の辛さ、よくわかってらっしゃって、とても大切な時間となりました。
- ファミリーサポートがある事は知っていたが詳しい内容までは知らなかったので、いい機会だった。
依頼会員と提供会員が直接でなく事務所をはさんでいる事で、依頼者としても安心して利用できるなあと思った。また、利用理由は問わないのも子育てしている親としては本当にありがたいと思う。今日はありがとうございました。